



令和3年度 8月号  
保育園神田ベアーズ

# こぐまぐみだより

梅雨が明けると連日30度を超す暑さで、うだっているのは大人ばかり。子どもたちは遊びに夢中で、暑さなんかなんのその。活動エネルギー全開です。夏ならではの遊びを満喫し、このパワーを今後へと繋げていきたいと思ひます。

園では、熱中症対策として機械を設置し、日差しが強すぎる時間は外遊びを避けています。また、こまめな水分補給も心掛けています。疲れの出やすい時期なので早寝をし、一日の疲れを次の日に残さないよう、気をつけていきましょう。

## ☆☆たなばた☆☆

七夕の制作は折り紙を使って、織姫と彦星の着物を作りました。保育者が折り紙を用意すると「なにになに〜?」「やりた〜い」と寄ってくる子どもたち。「お山とお山をべったんこ」と保育者がやって見せながら一緒に折っていくと、「これであってる?」と1つずつ確認をしながら進める子、我が道突き進み続ける子など、個性あふれる着物が完成しました。着物ができると子どもたちの大好きな糊付け。たっぷり糊を乗せる子に、ちょんちょんと優しく糊をつける子、こちらも個性豊かです。

七夕当日の給食は特別メニュー。星形のニンジンやオクラが入っていて「キラキラだあ〜」と、子どもたちの目もキラキラと輝き、おいしく食べていました。



### 【今月の予定】

11日 身体測定

※月に一度、避難訓練を行います。

### 8月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう!!



### ある日のこと…

絵本の読み聞かせ前に「はじまるよ♪やって〜」と子どもから手遊びのリクエストがありました。「はじまるよ♪はじまるよ♪……5と5で手は〜♪」この後に体の部位を言い、子どもたちは自分の手で言われたところを触る遊びです。

4月から少しずつ難しくしていき、つま先やあご、眉毛も覚えめました。この日は…「ひざ!」。すぐに「ここ〜」と触ったのは太もも。「手はおひざ〜♪」と歌う時に触っていたのが、太ももだったのでしよう。



保育者として間違っただけを教えてしまい反省です。膝を示してもみんな、ポカンとしていました。次は…「ひじ!」。すると「???」「ここじゃないの?」という顔でさっき知った膝を触っていました。

子どもたちの動きも活発になり、保育者の目の届かないところで転ぶなど、怪我をしていることも…。そんな時、どこが痛かったのか体の部位をしっかりと伝えられるようになってくれるといいなと、思っています。そのうち「ひじ、ひざ、ひじ、ひじ…」と紛らわしい遊びもできるようになるかな?と楽しみです。

### 【お願い】

汗をたくさんかく季節になりました。着替えの機会が増えるため、衣類の準備



と記名の確認をお願いします。お友だち等に頂いた衣服は、お子さんの名前に書き直してもらいますよう、お願いします。